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開催 ９月19日 ・ 20日 ・ 21日
◎若見　孝信　◯岡村　浩雅　他委員15名
　（※渋井康男議会選出監査委員を除く）

決 算 ピ ッ ク ア ップ

226億3,771万8,103円

歳入　2億8,714万2千円
歳出　1億5,213万7千円 1億6,641万円

2億3,229万8千円 3,240万6千円

399万6千円 2,320万7千円

206億1,971万7,967円

20億1,800万136円
翌年度への繰越すべき財源を差し引いた実質的な収支

16億9,050万136円の黒字決算

ふるさとづくり寄附事業
電力・ガス・食料品等
価格高騰緊急支援
給付金事業

新型コロナウイルス
ワクチン接種事業

さくら市農産物PR事業

消費拡大
クーポン券
配布事業

保育園補修整備事業

幸福度ランキング

徴収率が99.1％と令和４年度も県内1位を
続けていることは、担当課及び担当者の自主
財源確保に対する不断の努力の成果であり、
大いに評価をしたい。

各税の徴収 国民健康保険税の不納欠損

納付した市民が不公平感を抱くことのないよ
う、税務課との連携を密にし、不納欠損額の
減額に取り組んでほしい。

職員の適正配置

業務量が増大する中、適材適所に適正数の
職員を配置し、業務の効率化と最適化を図
るためにも、調査・研究を図り、人事異動の配
慮と工夫をしてほしい。

事業の統合・整理

社会福祉協議会について

選挙の投票率の向上

昨今の気象現象の変化への対応
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※実施店など詳しくは裏面へ▶
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【有効期限：令和4年 6月 5日㈰迄】

《1会計につき1枚使用可》

500円 割
引

【有効期限：令和4年 6月 5日㈰迄】

《1会計につき1枚使用可》

500円

氏家商工会
☎682-2019

喜連川商工会
☎686-2122

さくら市商工観光課
☎686-6627

この割引クーポン券は、新型
コロナウイルス感染症の影響
で売上が減少した地元商店等
を応援するため、氏家商工
会、喜連川商工会と市が連携
して配布するものです。

〈実施店舗に関すること〉 〈当事業に関すること〉

見　本 見　本

令和４年度一般会計決算

委員からの指摘

先日の報道で市は、「街の幸福度ランキング
（栃木県版）」において２年連続１位となった。
また、「街に誇りがある」、「住み続けたい街」、
「街に愛着がある」といった調査においても県
内上位となっている。これは、職員が日頃から
市政に真摯に取り組んでいることが市民に評
価されたものであり、大いに評価する。

課内において事業内容が同様と思われる事
業が散見される。令和６年度予算編成の際
は、事業の統廃合に取り組んでほしい。

市からの人件費補助のあり方、
社協の基金や施設の在り方に
ついては、市民の理解が十分得
られるよう取り組んでほしい。

当市においても様々な事業を展開している
ところだが、残念ながら投票率の向上には
結びついていない。市民が政治に関心を持
てるよう取り組んでほしい。

これまでもゲリラ豪雨等、雨水排水対策に取
り組んでいるところだが、市民の安全安心の
ため、減災に向けた更なる事業の検討・実施
をしてほしい。

決算審査特別委員会
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要 望

Q

Q

A

A

文教厚生常任委員会 ◎笹沼　昭司　◯鈴木　恒充
　加藤　誠一 ・ 福田　克之 ・ 石岡　祐二 ・ 矢澤　功

議案第6号　令和５年度さくら市国民健康保険特別会計補正予算（第１号）

海外派遣事業の内容と、当初予算と併せての総額は。

穂積体育館改修のうち、ギャラリーの修繕内容は。

アメリカ ロサンゼルス郡 ミラレステ中学校生徒との交流。参加数は生徒20名、引率者４名。
期間は令和６年1/10～1/18、うちホームステイは４泊。保護者負担金を含め総予算額は1,400万円。

２階通路の床張り替えを行なう。その通路の軒天部分改修。

●あおぞら保育園（消防ポンプ）
●勝山公園（ナラ枯れ被害状況確認）
●さくら市ミュージアム（企画展）
●氏家保健センター
　（子ども家庭センター設置予定室)

議案第5号　令和５年度さくら市一般会計補正予算（第６号） 【 所管分 】

Q
A
たいよう保育園の太陽光発電設備の故障個所と、直ぐに直さなかった理由は。
パワーコンディショナーが故障したが、令和６年度に屋根及び外壁の塗装工事を予定しており、
それに併せて太陽光発電設備の更新を検討していた。

Q
A
会計年度任用職員の保育士全員を派遣職員に切り替える等の考えはあるか。
基本は会計年度職員。会計年度任用職員で必要数が確保できない場合に派遣職員という考えである。

穂積体育館改修については、予算執行前にＦＭ戦略会議で充分に審議して議会報告の上、事業を進
めることを要望した。

可決

可決

議案第7号　令和５年度さくら市介護保険特別会計補正予算（第１号） 可決

現地調査

現地調査

●喜連川地区水防倉庫（商工会館併設）
●菖蒲沢公園
　（クビアカツヤカミキリ被害箇所）
●喜連川庁舎、並びに大手門

●わいわい広場
●菜っ葉館
●氏家地区防災倉庫（旧氏家消防署）
●備蓄倉庫（旧法務局）

喜連川庁舎(旧議場) 大手門

Q
A

Q

A

総務常任委員会 ◎大河原　千晶　◯吉田　雄次
　落合　千枝子 ・ 永井　孝叔 ・ 渋井　康男 ・ 手塚　定

議案第５号　令和５年度さくら市一般会計補正予算（第６号） 【 所管分 】

損害賠償の責任とは、どんなケースを想定しているのか。

合併後も引き続き利用されている喜連川地区の小学校跡体育館については、償還金の返還終了時
までは利用すると当時約束しているはずであり、その終了期限が間近な施設について、修繕を行う
のはなぜか。

市における、※FM戦略会議の位置づけを明確にすることと、今後の施設の管理計画を早急に整備する
ことを、委員会として強く要望した。

反
対
討
論

賛
成
討
論

要 望

住民訴訟のケースが考えられる。不当な公費の支出があったとの住民訴訟により、損害賠償請求の判決
が出た際に市長・職員が補填する場合である。

あと２～３年ほどで耐用年数を迎えるが、穂積小学校の体育館については、当面、体育施設としての利用
を続けていくための修繕であり、避難所でもあることから、財源上有利な起債を借り入れるものである。

残存期間を過ぎた建物は解体するとの約束
があり、修繕の必要はないことから、穂積体
育館改修事業債の歳入予算710万円について
は、修正をして再提出をする必要がある。

破損個所は最低限改修し利用に供すべきで
あり、財源である同歳入については認めるべ
き必要がある。

議案第１号　さくら市長等の損害賠償責任の一部免責に関する条例の制定について 可決

否決

Q

Q
A

A

議案第15号　穂積辺地に係る総合整備計画の策定について

事業は単年度で終了するのか。また財源は辺地債を利用すると思うが、その際の充当率は何パーセントか。

市道K3051号については金額が倍ぐらいになっているが、延長も倍になっているのか。

市道K2026号については舗装修繕となり、延長が1,280ｍあることから令和６年度から７年度までの2か年
で、また市道K2027号の側溝整備については、令和５年度の単年度で行う。なお、辺地債の充当率は100％
で、元利償還金の80%が交付税措置される。

計画の変更により、接続部も含め道路全体を拡幅整備するものである。

可決

議案第16号　下河戸北辺地、下河戸南辺地及び南和田辺地に係る総合整備計画の変更について 可決

※FM戦略会議…公共施設の効果的・効率的な活用の施策を決定する機関。

あおぞら保育園

勝山公園（ナラ枯れ被害状況確認）勝山公園（ナラ枯れ被害状況確認）
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※参考
　交換の目安18～20年

2階部分

◎更新予定の消火栓ポンプ
　川本ポンプKTY-ET型
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建設経済常任委員会 ◎小堀　勇人　◯岡村　浩雅
　髙瀬　一徳 ・ 加藤　朋子 ・ 若見　孝信 ・ 角田　憲治

地元応援キャッシュレスポイント還元事業の
参加店舗数は。

早乙女桜並木における桜の伐採期間は。

第2弾実施時は氏家地区186店舗、喜連川地
区67店舗の合計253店舗が参加したので、そ
れ以上になればと思っている。

約２週間を見込んでいる。
予定では、11月10日までに全て終わるよう計画している。

●桜並木（倒木及び伐採予定箇所）
●お丸山公園遊歩道
●菖蒲沢公園
　（クビアカツヤカミキリ被害箇所）

●喜連川中学校入口付近
　（伐採対応状況、準用河川菖蒲沢川）
●勝山公園（ナラ枯れ被害箇所）

議案第5号　令和５年度さくら市一般会計補正予算（第６号） 【 所管分 】 可決

菖蒲沢公園（クビアカツヤカミキリ被害箇所）菖蒲沢公園（クビアカツヤカミキリ被害箇所） お丸山公園遊歩道お丸山公園遊歩道

桜並木（倒木及び伐採予定箇所）桜並木（倒木及び伐採予定箇所）喜連川中学校入口付近（伐採対応状況）喜連川中学校入口付近（伐採対応状況）

【問合先】
さくら市生活環境課（☎028－681－1126）

成虫の特徴
●全体が光沢のある黒色で、クビの部分が赤い。
●成虫は６～８月に現れる。
●体長は２～４㎝
※成虫を見つけたら踏みつけるなど捕殺してください。新

害虫

現地調査

してください！通報
クビアカツヤカミキリ
を見かけたら

新害虫

クビアカ
ツヤカミキリ
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一般質問一般質問ここが聞きたいここが聞きたい

小中学校の体育館にエアコンを早急に設置
すべきであるが、状況は。
全小中学校の体育館における空調設備の導入を
図っていく。

Q

A

中学校の体育館での部活動における熱中症
予防対策は。
令和３年度に作成した熱中症対策マニュアルに
基づき実施。時間の短縮、水分補給、エアコンの
ついた部屋の利用など。

Q

A

小学校の体育館エ
アコン設置のスケ
ジュールは。
年度内に整備を含め
た計画等を作成する。

Q

A

教育施設体育館の
エアコン設置について

早期の全校配備を目指す

永井 孝叔 議員

氏家駅東地区のまちづくり及び
氏家駅の橋上化等について

氏家駅東地区のまちづくり計画策定の進捗
状況と氏家駅橋上化等の考えは。
駅東地区まちづくりの基本計画は、令和７年３
月の計画策定を目指す。また橋上駅によって期
待される効果、費用などの検証を行っていく。

Q

A

氏家駅東地区整備計画策定に係わる財源
の確保は。
社会資本総合整備交付金の活用に併せ、立地適
正化計画策定により整備に係る国費率の嵩上げ
を図る。

かさ

Q

A

Takayoshi Nagai

新産業団地の整備に向けどのように取り組
んできたのか。

喜連川工業団地該当地区の意向調査と産業団
地の適地調査を実施しており、また積極的な企
業訪問を行って、企業誘致に取り組んでいく。

Q

A

道の駅きつれがわの経営状況及び来客数、
さらに市への配当の状況は。

売上高は前年比107.1％、8億37万4,000円とな
り、経常利益685万2,000円を達成できた。来客数
は火災による休館のため、73万5,873人と前年度
に比べ96.8％と若干前年度を下回った。配当は、
資本金の取り崩し分1,000万円の返済後に可能
となる見込みである。

Q

A

産業の振興について

SDGsの17のゴールのアイコンを表示しています。
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